



ゴードン R. マッキナリー
2023-2024年度 R I 会長



ROTARY INTERNATIONAL DISTRICT 2840
TAKASAKI SYMPHONY ROTARY CLUB
Symphony Weekly



No. 4

会長/President 小野垣 義 男
幹事/Secretary 西 野 宏
クラブ会報委員長/Committee Man of Weekly Report 福 島 早 人
第 4 週 例 会 2023年7月28日 (金)
 毎週金曜日
 点 鐘 12時30分
例 会 場 暢神荘
事務所/Office

高崎市本町144-1 光明第7ビル202号室
 T E L 027-328-3371
 F A X 027-328-3372
<http://www.takasakisymphony-rc.org>
 E-mail:sym@po.wind.ne.jp

事務局員/Office worker 浅 見 洋 子
本日のプログラム

プログラム クラブ総会
 会員卓話 吉井弘子会員

ロータリーソング それでこそロータリー
第1190回例会報告

第3週 7月21日 (金)
 会場：マリエール高崎「ハンプトン」
 プログラム 清水英也ガバナー補佐ご来訪
 クラブ協議会「役員及び各委員長挨拶」

御来訪者/Visitor 2名
 第3分区ガバナー補佐 清水英也様 (高崎東RC)



米山奨学生 張 燕妮さん



出席報告	
会 員 数	45名
出席計算人数	45名
本日出席者	33名
本日出席率	73.33%
先々週出席率	93.33%

幹事報告/Secretary Report

- ・ハイライトよねやま
- ・事務局員交代について (太田南RC)
- ・フランススコの町だより (児童養護施設フランスコの町)

委員会報告/Committee Report

ニコニコBOX/Donator Niconico Box

第3分区ガバナー補佐 清水英也様
 (心を解放し、明るく学んで楽しく奉仕)
 小野垣義男君 (清水ガバナー補佐をお迎えして)
 西野 宏君 ()
 安藤 淳君 ()
 高柳 一成君 ()
 白石 隆夫君 ()
 ビューエル芳子君 ()
 土屋 貴洋君 (ありがとうございます)

ロータリー財団BOX/Donator Rotary Foundation

三浦 敦朗君 小野垣義男君 宮口 昌利君
 安藤 淳君 浦野 幸男君 船渡川信幸君
 折田 慶太君

米山奨学会BOX/Donator Yoneyama Scholarship

小野垣義男君 宮口 昌利君 齋藤 達雄君
 島崎 真澄君 折田 慶太君 高橋寿美江君
 池田 貴明君

理事会報告/Board of Directors (Report)

(2023年7月14日第5回)

- ・ミュージカル「ウエスト・サイド・ストーリー」会費の件…会員・家族とも6,000円とすることで承認。
- ・家族会員入会金の件…家族会員の入会金は無料にすることで承認 (総会にかけ会則に記載)。
- ・万灯会協賛について…10,000円の協賛承認。祈願内容は「会員増強」。



2023-2024年度 役員・各委員長挨拶



副会長
高橋 栄江君



会員組織委員長
手島 均君



公共イメージ委員長
小林 馨君



ニコニコBOX委員長
高柳 一成君



戦略計画委員長
白石 隆夫君



友好クラブ委員長
豊泉 君代君



女性ネットワーク委員長
木村 めぐみ君

新会員紹介



吉井 弘子 会員

1. 会社プロフィール
1950年（昭和25年）12月26日 設立
家電総合卸業
2. 履歴書（出生地から現在までの略歴）
高崎市本町（出生地）1955年9月29日
3. 家族構成 母 吉井幸枝
4. 公職 高崎シンフォニーロータリークラブ会員
5. 趣味 料理、ピラティス、フラワーアレンジメント、猫のマッサージ

次回例会予定

8月1日（火）移動例会

ブロードウェイミュージカル

「ウエスト・サイド・ストーリー」

会場 高崎芸術劇場

開場 17:15 開演 18:00

8月5日（土）移動例会

地区補助金事業 贈呈式

「高崎マーチングフェスティバル協会ジュニアバンドへ楽器、フラッグ寄贈」

会場 高崎アリーナ

集合 12:30 贈呈式 13:30

※8月11日、18日は例会ございません。

2023年7月23日 上毛新聞掲載

就学が困難なベトナムの子どもたちを経済的に支援してきた高崎市のボランティア団体「ベトナム教育里親の会」が、29年の活動に幕を下ろした。同団体の経済成長に伴って支援の必要性が薄れたことや、会員の高齢化で支援を続けるのが難しくなったことが理由。これまで1000人以上に計約5500万円を贈ってきた。メンバーは「会がなくなるのは寂しいけど、多くの子どもたちに出会えたことが楽しかった」と充実感をにじませる。

ベトナム里親の会 高崎



現地の子どもたちからの手紙や写真を眺め、29年の活動を振り返る（手前左から）三浦副会長、佐藤会長、宮坂さんら＝7日、高崎市内

高年齢で継続困難 1000人超に浄財送る

今月1日、高崎市内で、ベトナム教育里親の会が、29年の活動を振り返る（手前左から）三浦副会長、佐藤会長、宮坂さんら＝7日、高崎市内

高崎市内で、ベトナム教育里親の会が、29年の活動を振り返る（手前左から）三浦副会長、佐藤会長、宮坂さんら＝7日、高崎市内

高崎市内で、ベトナム教育里親の会が、29年の活動を振り返る（手前左から）三浦副会長、佐藤会長、宮坂さんら＝7日、高崎市内

高崎市内で、ベトナム教育里親の会が、29年の活動を振り返る（手前左から）三浦副会長、佐藤会長、宮坂さんら＝7日、高崎市内

高崎市内で、ベトナム教育里親の会が、29年の活動を振り返る（手前左から）三浦副会長、佐藤会長、宮坂さんら＝7日、高崎市内

高崎市内で、ベトナム教育里親の会が、29年の活動を振り返る（手前左から）三浦副会長、佐藤会長、宮坂さんら＝7日、高崎市内

高崎市内で、ベトナム教育里親の会が、29年の活動を振り返る（手前左から）三浦副会長、佐藤会長、宮坂さんら＝7日、高崎市内

高崎市内で、ベトナム教育里親の会が、29年の活動を振り返る（手前左から）三浦副会長、佐藤会長、宮坂さんら＝7日、高崎市内

高崎市内で、ベトナム教育里親の会が、29年の活動を振り返る（手前左から）三浦副会長、佐藤会長、宮坂さんら＝7日、高崎市内

高崎市内で、ベトナム教育里親の会が、29年の活動を振り返る（手前左から）三浦副会長、佐藤会長、宮坂さんら＝7日、高崎市内